

Untuk Mempererat Tali Silaturahmi, ADM Perhutani Bondowoso Perintahkan Dua Asper KBKPH Hadir Dalam Acara Pisah Sambut Kapolsek Sumber Wringin

Mayzha - SURABAYA.INFORMAN.ID

Oct 17, 2024 - 10:17



Bondowoso - Menjalin silaturahmi dan kebersamaan dalam rangka membangun sinergi dengan berbagai pihak guna mendukung keberhasilan pekerjaan terus dilakukan oleh jajaran Perhutani Bondowoso tanpa mengenal waktu atau pun

tempat.

Seperti halnya yang dilakukan oleh Darman Asisten Perum Perhutani (Asper) KBKPH Sukosari, Roni Andreas DP Asper KBKPH Sumber Wringin dan Rus Yahya yang menghadiri acara Pisah sambut Kepala Kepolisian Sektor (Kapolsek) Sumber Wringin, antara AKP Yunaryanto, S.Sos Kapolsek lama dan selanjutnya pindah sebagai Kapolsek Pujer dengan penggantinya AKP Didik Waluyo yang sebelumnya menjabat sebagai Kapolsek Curahdami, pada Rabu (16/10/2024).

Disela sela acara yang berlangsung di wisata Teduh Glamping desa Sumber Wringin tersebut, Darman berujar, sesuai instruksi Administrator [Perum Perhutani](#) KPH Bondowoso, kami harus menjalin silaturahmi dan komunikasi dengan berbagai pihak utamanya dengan jajaran Forkopimcam, untuk itu secara khusus kami menyempatkan diri menghadiri acara pisah sambut ini,

Ditanyakan kesan dan pesannya, Roni Andreas DP mengatakan bahwa komunikasi dan silaturahmi antara petugas Perhutani dengan jajaran Forkopimcam termasuk dengan Kapolsek selama ini sudah berjalan dengan baik, untuk itu kami berharap melalui kepemimpinan Kapolsek baru komunikasi akan terus berlanjut dan lebih baik lagi.

Pasca acara saat dikonfirmasi AKP Didik Waluyo yang didampingi Probo Nugroho, SH. Camat dan Peltu Untung Subagyo Danposramil Sumber Wringin, menyatakan bahwa jajaran Polsek Sumber Wringin siap melanjutkan komunikasi dan akan mendukung penuh untuk mensukseskan seluruh kegiatan pekerjaan di Perhutani, silahkan pak Asper dan KRPH bisa sewaktu-waktu menghubungi kami jika memerlukan bantuan, ujar Kapolsek.

Dikonfirmasi terpisah Misbakhul Munir Administrator Perum Perhutani KPH Bondowoso, melalui selularnya menyampaikan terima kasih atas dukungan dan kerjasama yang telah berjalan baik antara pihak Polsek dengan Perhutani, saya ucapkan selamat dan semoga sukses dalam mengemban tugas ditempat yang baru untuk kedua Kapolsek. @Yulianto.